

Teresa Gallifa, un sí valiente_

Defender la vida fue un día la vocación, el ideal, el sueño que dio a luz la Obra de la Venerable Madre Teresa Gallifa y Palmarola (1850-1907). Fue una hija ejemplar, esposa modelo, madre abnegada, viuda valerosa y una religiosa enamorada del Señor crucificado.

En una Cataluña de gran tradición católica, su madre le enseña a seguir los caminos de Dios. La oración a sus diecisiete años es valiente y constante: *"Dios mío, por tu Pasión, dame a conocer lo que quieres de mí. Yo no quiero hacer más que tu voluntad"*. A los diecinueve años ve claro, con la ayuda de su madre, un sacerdote y la oración personal, que su misión es el matrimonio. Se casa con Manuel Benito Codolosa y tienen siete hijos. Su hogar es una escuela de prudencia, ternura, paciencia y oración. Con su constancia, consigue que su esposo cambie su difícil carácter y llegue a ser un hombre bueno. Dios la somete a pruebas que culminan con la pobreza, enfermedad y muerte. Uno tras otro pierde a cinco hijos a muy corta edad. Su marido la deja viuda a los treinta y dos años, con dos hijos pequeños. Se muda a Vich y vive de limosna... hasta que empieza a cuidar niños y obtiene en Barcelona el título de comadrona.

Su oración favorita: *"Por tu pasión, Dios mío, enséñame lo que quieras de mí... Yo no quiero hacer más que tu voluntad"* se convierte en el motor de su vida y su obra. *"Hágase tu voluntad"* repetirá Teresa en el día a día y especialmente en todos los acontecimientos dolorosos de su vida.

Empieza a preocuparse por los niños y muchachas necesitadas y poco a poco su nueva familia la compondrán los pobres y marginados y, especialmente, las chicas solteras que han sido madres antes de tiempo y que son objeto de críticas.

El amor de Cristo Crucificado le da fuerzas para empeñarse a tope en esta ardua tarea sin medios y con las mayores oposiciones. Su gran interés porque se salven esos niños y todos aquellos que entran en contacto con ella, le llevan a fundar una asociación que llamará **Congregación Siervas de la Pasión**. Como modelo de acción misericordiosa, Teresa Gallifa toma a la Virgen de la Visitación: ejemplo de amor, humildad y servicio generoso.

"En cualquier parte me metería por salvar un alma. Una vida!"



El 17 de marzo de 1907 fallece Madre Teresa en Barcelona, después de una larga y dolorosa enfermedad que no le impidió crear varias asociaciones de comadronas, jóvenes y adultos que evangelizaron los ambientes sociales de la época. Sus restos descansan en la capilla de la Casa General en Barcelona.

En 1972 se inició su proceso de Beatificación y Canonización y el 25 de junio de 1996 Su Santidad San Juan Pablo II la declaró **Venerable**, reconociendo la heroicidad de sus virtudes teologales y cardinales.

Teresa, mujer fuerte, de inquebrantable fe y amor desinteresado, es un gran ejemplo para todos los cristianos que hoy deben hacerse presentes en el mundo, especialmente al servicio de los más humildes, sin voz.

Mas de 100 años defendiendo la vida y los derechos del Ser Humano

Han pasado más de 100 años desde que esta gran mujer sembró la semilla de una obra que nació para defender la vida y los derechos del ser humano, empezando por el derecho a nacer y llegar a ser hijo de Dios, adelantándose en el tiempo pero respondiendo a la necesidad acuciante del momento. Una obra que comenzó, como las cosas de Dios, de la manera más sencilla: cuando Madre Teresa, en lugar de una piedra conmemorativa, colocó en el centro de su corazón a la primera mujer abandonada que esperaba un hijo y a quién nadie miraba a la cara. Así, poco a poco, fue haciendo realidad una máxima misionera con un aire evangélico.

"Muero tranquila y confiada en Dios esperando que por mediación vuestra se han de salvar muchas almas"

Quiénes somos_

La congregación religiosa de las Siervas de la Pasión, ha sido fundada a finales del siglo XIX por la Venerable Teresa Gallifa Palmarola, nacida en la provincia de Barcelona el 21 de junio de 1850 y cuya vida es un ejemplo de amor y entrega.

En nombre de Dios, la Madre Teresa defendió por todos los medios a su alcance los derechos humanos y divinos del niño. Para ello acogió a las madres embarazadas rechazadas por la sociedad.

Las Religiosas Siervas de la Pasión somos mujeres que, motivadas por la llamada de Jesucristo, ponemos nuestra vida e ilusión en defender el derecho a la vida integral del no nacido. Para la realización de nuestra misión, tenemos varios centros de gestantes y madres con niños, así como orfanatos en América Latina y África.

“La felicidad está en darse”

• Misión

Promover actividades a favor de los niños cuya vida peligra antes o después de nacer. Defender sus derechos y promover su educación. Ayudar a las madres rechazadas por la sociedad.

• Visión

Ofrecer apoyo a mujeres y niños en situación de riesgo y llevar a cabo programas adaptados a las necesidades materno infantiles, con el fin de darles respuesta hacia una vida más digna.

• Valores

Moral, Respeto, Honestidad, Lealtad, Caridad, Disciplina, Misericordia.

Qué hacemos_

- Promover actividades a favor de los niños cuya vida peligra antes o después de nacer, defender sus derechos y promover su educación.
- Ayudar a las madres rechazadas por la sociedad o en situación de riesgo.
- Llevamos a cabo, junto con profesionales y voluntarios, programas adaptados a las necesidades materno-infantiles con el fin de darles respuesta hacia una vida más digna.
- En los Hogares de las Siervas de la Pasión, acogemos a madres de cualquier raza, religión y condición social, que estén en estado de gestación o con hijos menores de edad a su cargo, procurando su reinserción social normalizada.
- En los orfanatos, atendemos a niños abandonados o maltratados, procurándoles un ambiente de familia y un desarrollo integral.
- Asimismo, colaboramos en la educación afectiva y de valores de la juventud, con el fin de procurar una madurez responsable.

“Dios mío, por tu pasión dame a conocer lo que quieres de mi. Yo no quiero más que hacer tu voluntad”



SIERVAS DE LA PASIÓN
CASA GENERAL
 Llobet y Vall-Llosera, 12
 08032 Barcelona – España
 email: spgg@planalfa.es
 Telf: 0034 – 93 436 39 57

SIERVAS DE LA PASIÓN
HOGAR SANTA ISABEL
 Av. Doctor Corbal, 33
 36207 Vigo (Pontevedra) – España
 email: hogarvigo@gmail.com
 hogarsantaisabel@oceans.es
 Telf: 0034 – 98 637 64 27

SIERVAS DE LA PASIÓN
LLAR SANTA ISABEL
 Llobet y Vall-Llosera, 14-16
 08032 Barcelona – España
 email: dolorsgt11@gmail.es
 Telf: 0034 – 93 455 70 50

SIERVAS DE LA PASIÓN
NOVICIADO
CASA CUNA SANTA ISABEL
 Casa Misericordia, nº 8
 46014 Valencia – España
 email: info@casacunasantaisabel.com
 Telf: 0034 – 96 379 01 33

SERVANTES DE LA PASSION
CENTRE DU FORMATION
 Mimboman II, B.P. 185
 C 85 Yaoundé – Republique du Cameroun
 email: mateareujo33@gmail.com
 Telf: 00237 – 222 22 97 53

SERVANTES DE LA PASSION
ORPHELINAT SAINT JEAN DE DEIDO
 B.P. 8040
 DOUALA – Republique du Cameroun
 email: jmarimado@yahoo.fr

SERVANTES DE LA PASSION
CENTRE NUTRITIONNEL
 Mimboman II, B.P. 185
 C 85 Yaoundé – Republique du Cameroun
 email: centrenutritionnelsp@gmail.com

SIERVAS DE LA PASIÓN
CENTRO DE FORMACIÓN
 Orquídeas, 12
 Col. Jardines de Querétaro
 76020 Querétaro (Qro.) – México
 email: casavoc_sp@hotmail.com
 Telf: 0052 4422 136 465

SIERVAS DE LA PASIÓN
MATERNIDAD Y CASA CUNA
 Acapulco, 253
 Col. del Zapote
 38050 Celaya (Gto.) – México
 email: spmater_cunacya@hotmail.com



UNA OBRA AL SERVICIO DE LA VIDA

Religiosas Siervas de la Pasión